



Einführung Pilotphase

29.04.2024

Liebe Eltern,

wir haben von 89% der Eltern eine Rückmeldung der freiwilligen Abstimmung über den Termin der Pilotphase zurückerhalten.

Vielen Dank! Dadurch konnten wir uns ein gutes Meinungsbild verschaffen. Mehrheitlich wurde sich für den 02.09.2024 (neues Schuljahr) ausgesprochen!

Also werden wir zu Beginn des neuen Schuljahres mit unserer Pilotphase beginnen, um die Änderungen auszuprobieren. Sie werden rechtzeitig von uns darüber in Kenntnis gesetzt.

Freundliche Grüße

H. Zierholz-Rothe